

# *Le président cubain évoque le souvenir de l'héroïne Melba Hernández*

---



La Havane, 28 juillet (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a commémoré aujourd'hui sur son compte Twitter le 102e anniversaire de la naissance de l'héroïne Melba Hernández, éminente combattante révolutionnaire dans la lutte contre la dictature de Fulgencio Batista (1952-1958).

Le président a souligné sur le réseau social les exploits de "l'héroïne de la Moncada, combattante clandestine et guérillera, diplomate de la Révolution, combattante pour la paix et les droits des peuples du tiers monde".

Mme Hernández est née le 28 juillet 1921 dans la ville de Cruces, dans l'ancienne province de Las Villas, au centre du pays.

Elle a obtenu son diplôme d'avocate à la faculté de droit de l'université de La Havane en 1943, ainsi qu'une licence en sciences sociales.

Melba Hernández et Haydée Santamaría ont été les seules femmes à participer, le 26 juillet 1953, à l'assaut des casernes Guiller món Moncada, dans la ville de Santiago de Cuba, et Carlos Manuel de Céspedes, dans la ville de Bayamo (est), mené par le leader historique de la révolution, Fidel Castro.

Elle a été membre de la direction nationale du Mouvement du 26 juillet, une organisation politique et militaire cubaine créée en 1955 et dirigée par le leader historique Fidel Castro. Au Mexique, elle a participé aux préparatifs de l'expédition du yacht Granma, qui est arrivé à Cuba en 1956 pour reprendre la lutte contre la dictature de Batista et obtenir le triomphe révolutionnaire du 1er janvier 1959.

Hernández a également été l'une des fondatrices du Parti communiste cubain et membre de son comité central depuis le troisième congrès, ainsi que députée à l'Assemblée nationale jusqu'à sa mort (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/329758-le-president-cubain-evoque-le-souvenir-de-lheroine-melba-hernandez>



**Radio Habana Cuba**